

## **NOTA DE PRENSA 024 / 2014 – 2015**

*A raíz de las intensas lluvias que se presentan en las regiones de Amazonas y Cajamarca, Congresista Eduardo Nayap no pudo llegar a la Sesión Extraordinaria del Pleno del Congreso*

### **CONGRESISTA EDUARDO NAYAP SE QUEDÓ VARADO EN LA CARRETERA POR DERRUMBES**

Congresista Eduardo Nayap se encuentra en la localidad de Jaén sin poder regresar a Lima para la Sesión Extraordinaria del Pleno del Congreso convocada para el día de hoy lunes por el Presidente de la República, Ollanta Humala Tasso a raíz de los constantes derrumbes ocurridos en la carretera de Amazonas-Cajamarca.

“El pase vehicular se encuentra interrumpido por los constantes deslizamientos de tierra, piedras y roca por la presencia de fuertes lluvias que se registraron los últimos días. Se ha solicitado la presencia de maquinaria pesada, a fin de que limpien la vía lo antes posible”, manifestó el parlamentario indígena Eduardo Nayap.

A los terminales de Bagua y Utcubamba, en la región Amazonas, no llegaron buses interprovinciales debido a que unos están en el área de Percance y otros optaron por no salir.

Lima, 26 de enero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís  
Prensa y Comunicaciones